



Quiñones destaca que la Guardia Civil está “a la vanguardia de las policías europeas”

- La delegada del Gobierno en Cantabria ha presidido este jueves el acto de la festividad de la Guardia Civil por El Pilar en el Acuartelamiento de Santander, en el que se ha impuesto 21 condecoraciones y se ha desarrollado el tradicional desfile militar

Santander, 12 de octubre de 2023.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado que la Guardia Civil está “a la vanguardia de las policías europeas” por su capacidad para “responder a las emergencias cada vez más constantes que vive la sociedad” y para “luchar contra la violencia de género, los delitos de odio, la ciberdelincuencia, el crimen organizado, el tráfico de drogas o la trata de seres humanos”.

Así lo ha señalado este jueves la delegada del Gobierno en su intervención en el acto celebrado en el Acuartelamiento de Santander y en el que ha ensalzado el “orgullo” del Gobierno de España y los españoles por la Guardia Civil. “No hay ciudadano en este país que no reconozca vuestra entrega, vuestro rigor, vuestra vocación, vuestro compromiso y vuestra convicción de patriotas que alcanza dimensiones que otros que agitan banderas nunca alcanzarán”, ha dicho.

“Nunca habrá mejor bandera que construir un puente indestructible de diálogo, acuerdo y entendimiento entre diferentes para hacer un país mejor que todos sintamos como propio. Sois, representáis, la mejor España”, ha apostillado la delegada del Gobierno.

Para Quiñones, la Guardia Civil “responde con eficacia a los retos globales, trabaja con audacia ante las enormes complejidades que nos rodean, y combate las amenazas externas con la firmeza y la determinación necesarias”.

“Vuestra honradez, vuestro tesón, vuestra dignidad y disciplina hacen de vosotros unos servidores públicos abnegados en la defensa del interés general de España pero, sobre todo, en la protección de los intereses, de las preocupaciones y desvelos de los españoles y de los cántabros”, ha añadido, enfatizando que son 179 años de historia los que avalan al cuerpo y que “os



representan y representan bien esa evolución de nuestro país hasta la actualidad”.

Y a todos los guardias civiles de Cantabria y de España que hoy celebran su patrona, la Virgen del Pilar, Quiñones les ha asegurado que “sois esenciales en el día a día de cada ciudadano, de cada vecino y de cada pueblo, porque sois la garantía de seguridad, de confianza y de tranquilidad que todos y todas necesitamos para desarrollar nuestros proyectos de vida”.

Por ello, un año más, “en el día de hoy queremos reconocer y agradecer todos los servicios que prestáis a Cantabria y al conjunto de nuestro país”, un agradecimiento que se extiende en este acto “a quienes colaboran, cooperan y trabajan conjuntamente con vosotros para garantizar la seguridad, el cumplimiento del estado de derecho y la paz social”.

Quiñones ha presidido junto al coronel jefe de la Guardia Civil de Cantabria, Antonio Orantos, el acto por la festividad de El Pilar en el que se ha desarrollado el tradicional desfile militar con agentes del cuerpo y se han impuesto 21 condecoraciones.

Concretamente, se han impuesto cinco medallas al Mérito Militar a cinco agentes del cuerpo y 16 medallas al Mérito de la Guardia Civil, que han recibido 12 miembros del cuerpo y cuatro civiles: el magistrado juez del Juzgado de Instrucción número 1 de Santander, Jaime Antonio Parra; el fiscal de la Sección de Violencia Civil y Personas con Discapacidad de la Fiscalía Superior de Cantabria, Jesús María Cabezón; el secretario general de la Delegación de Defensa en Cantabria, el teniente coronel Alberto Miguel Martín; y el inspector jefe de la Policía Nacional de Cantabria Juan José Rodríguez de la Rosa.

El acto ha contado con la asistencia de la presidenta del Parlamento de Cantabria, María José González Revuelta; la consejera de Presidencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Administrativa, Isabel Urrutia; el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria, José Luis López del Moral; y la fiscal superior Pilar Jiménez, entre otras autoridades civiles y militares.